

PSK-Springlehrgang mit Philipp Hartmeyer am 16./17. März 2018

Am gleichen Wochenende wie unsere Osterbastelei fand auch der Springlehrgang des PSK in unserer neuen Reithalle ein. Da unsere Reiter sehr stark bei den Lehrgängen des PSK vertreten sind, waren wir umso glücklicher, jetzt wieder die Möglichkeit zu haben, unsere Anlage für ein PSK-Training zur Verfügung stellen zu können. Die Teilnehmer haben sich bei uns wohl gefühlt, die Mitglieder haben fürs leibliche Wohl gesorgt. Ein schönes, ereignisreiches Wochenende liegt hinter uns.